



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REMOCION DE ESCOMBROS. Beirut, Julio 9 (AP). Un tractor de una compañía siria, despeja hoy de escombros una calle del campamento de refugiados pa-

lestinos Sabra, como parte del acuerdo patrocinado por Siria que puso fin a la lucha en el lugar, entre musulmanes shiitas y guerrilleros palestinos.

Las Malvinas separan a Argentina e Inglaterra

Buenos Aires, 9 (AP). El Canciller Dante Caputo aseguró hoy que la soberanía de las Islas Malvinas es lo que separa a Argentina y Gran Bretaña y dijo que mañana el gobierno fijará su posición ante la "decisión unilateral" británica de autorizar importa-

ciones de productos argentinos.

Caputo hizo los comentarios a la prensa después de asistir a un tedeum con motivo del 169 aniversario de la declaración de la independencia.

El gobierno británico —Pasa a la página 45—

"El evento de la mujer de este siglo" inauguran

Nairobi, Julio 9 (UPI). "El Foro 1985", la mayor reunión de organizaciones no gubernamentales de mujeres de todas partes del mundo, se iniciará mañana en esta ciudad y los auspiciadores afirman que será "el evento de la mujer de este siglo".

La reunión se realiza poco antes que la conferencia de las Naciones Unidas marcando el final de la década de la mujer, que se inaugurará el 15 de Julio en Nairobi.

"El Foro 1985", que terminará el 19 de Julio, ha —Pasa a la página 45—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXIGEN AUMENTOS. Río de Janeiro (Reuters). Trabajadores del ramo de Salud marchan por las calles de Río, exigiendo aumentos salariales. El gobernador de esta ciudad, Lionel Brizola, ha impuesto un "Estado de emergencia".

Prácticas con artillería pesada de Honduras-EU

Pinalajo, Honduras, Julio 9 (UPI). Seiscientos soldados de Honduras y 95 de Estados Unidos participan en prácticas con artillería pesada al Noroeste de Tegucigalpa, cerca de la frontera con Guatemala, informaron fuentes militares.

Simultáneamente, 900 Ingenieros militares de Estados Unidos intervienen en la construcción de una carretera en el departamento de Yoro, 125 kilómetros al Norte de Tegucigalpa, como parte de las maniobras combinadas denominadas "Cabañas-85".

El ejercicio de artillería se realiza con seis cañones de

Preocupa a E.U. aplazamiento de comicios Bolivia

Washington, Julio 9 (UPI). Estados Unidos expresó hoy su preocupación por el posible aplazamiento de las elecciones generales en Bolivia.

Según despachos cablegráficos, el presidente boliviano Hernán Siles Zuazo pidió al Congreso que postergue las elecciones del Domingo hasta el 15 de Septiembre.

"Vemos con preocupación los recientes informes procedentes de Bolivia in-

—Pasa a la página 55—

Senador uruguayo aceptará desafío con 4 militares

Montevideo, Julio 9 (AP). El senador izquierdista Germán Araujo dijo hoy que responderá el desafío a duelo que promueven en su contra cuatro miembros del Ejército una vez que la justicia se pronuncie sobre las denuncias que los involucran en graves violaciones a los derechos humanos.

"Después que demuestren ante la justicia que no violaron a jovencitas, que no extorsionaron, que no mataron y que no hicieron desaparecer personas, con mucho gusto les contestaré si acepto o no el reto", dijo el legislador en una rueda de prensa.

El Comando General del Ejército considera el pedido de constitución de sendos tribunales de honor que

—Pasa a la página 55—

Rusia desea un acuerdo con EU

Washington, Julio 9 (AP). El Departamento de Estado acogió hoy con beneplácito la declaración del líder soviético Mikail Gorbachev de que su gobierno tiene el deseo y la voluntad política de buscar un acuerdo sobre control de armamentos con Estados Unidos.

En una declaración del jefe de prensa del departamento, Bob Smalley, se indicó que Estados Unidos recibe con beneplácito la "reafirmación" de Gorbachev de que "la Unión Soviética tiene el deseo y la voluntad política de realizar los objetivos" del acuerdo norteamericano-so-

viético de Enero en torno a la reanudación de las conversaciones sobre armamentos.

"Si esa es en realidad la intención soviética, la Unión Soviética nos encontrará dispuestos", dijo Smalley. "Seguimos preparados a trabajar a todo nivel para que se materialicen acuerdos concretos".

Smalley dijo que el objetivo fundamental de Estados Unidos en las conversaciones de armamentos de Ginebra es cambiar "la erosión" que ha sufrido el tratado en los últimos años.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE CONTRADICE. Roma, Julio 9 (Reuters). Mehmet Ali Agca, terrorista que disparó contra el Papa, en Mayo de 1981, se contradujo esta mañana en el tribunal, en careo con el turco Musa Cerdar Celebi, también involucrado en el atentado contra el Papa.

Bajan precios en Bolsa Nva. York

Nueva York, Julio 9 (AP). Los precios de las acciones bajaron hoy en la Bolsa en medio de una corriente vendedora atribuida a la incertidumbre por las tasas de interés y la economía.

El promedio Dow Jones bajó 6.50 a 1321.91.

Los precios subieron la semana pasada a medida que las tasas de interés caían en los mercados crediticios. Pero a partir de entonces, las tasas han vuelto a subir.

Cae el dólar

Londres, Julio 9 (UPI). El dólar cayó hoy en los mercados europeos, en

—Pasa a la página 55—

Intervención del Papa y Srio. ONU pide Agca

Roma, Julio 9 (UPI). El terrorista turco Mehmet Ali Agca solicitó hoy que el Papa Juan Pablo II y el Secretario General de la ONU intervengan para solucionar un secuestro que afirma está ligado al supuesto complot para matar al Pontífice.

Asimismo, Agca se contradujo hoy en la corte con otro de los acusados en el juicio sobre el supuesto complot internacional para asesinar al Papa.

El turco aseveró que no revelará ningún otro detalle del complot hasta tanto

—Pasa a la página 45—

Gobierno de Guinea ejecutará a golpistas

Conakry, Guinea, Julio 9 (AP). El Ministro de Relaciones Exteriores de Guinea, capitán Facinet Toure, reiteró hoy el propósito de su gobierno de ejecutar a varias personas que participaron en el abortado golpe de la semana pasada, agregando que algunos de ellos habían participado

en una conspiración anterior descubierta en Enero.

Toure declaró a los periodistas que "los culpables por la muerte de gente inocente serán ejecutados". "Todo va a cambiar", declaró. "El hecho de que fuésemos tolerantes no significa que seamos débiles."

—Pasa a la página 45—

Pdte. peruano recibirá hoy sus credenciales

Lima, Julio 9 (AP). El Jurado Nacional de Elecciones (JNE) entregará mañana su credencial de Presidente Constitucional del Perú a Alan García Pérez en "Villa Mercedes", la quinta donde vivió y murió el fundador del Partido

Arista Peruano (APRA), Víctor Raúl Haya de la Torre.

García Pérez, diputado y secretario general del partido, recibirá el documento de manos del presidente interino del JNE, Rómulo

—Pasa a la página 45—

al cerrar la edición

(Información en página 45)



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE EL CASO MENGELE. Frankfurt, Julio 9 (Reuters). Hans Eberhard Klein, izquierdista, fiscal público a cargo de la caza de Josef Mengele, desde hace once años, recibe al Jefe de la Policía Federal de Sao Paulo, Raimundo Tuma, para abordar detalles generalizados del caso.

—Pasa a la página 55—